



## 田植え体験・交流会

潮来市産米「潮来あやめちゃん」[一番星]のPRを目的に、潮来市大規模稲作研究会の主催により、田植え体験・交流会が開催されました。潮来市産米を取り扱う県内・東京都内の米穀店関係者や、潮来市の交流都市である東京都荒川区の関係者、市内小学生など、約200名が参加しました。参加者からは「土が冷たくて気持ちよかった」「田んぼの中を歩くのが大変だった」などの感想が聞かれました。

島須地区・  
水郷県民の森

5/26(日)



日の出中学校



津知小学校

## 市内小中学校で運動会・体育祭

5月25日(土)に市内各中学校で体育祭が、また6月1日(土)には津知小学校、日の出小学校、牛堀小学校で運動会が行われました。両日ともに天気に恵まれ、綱引きや徒競走、大玉転がしなど、チーム一丸となり全力で競い合う児童生徒の皆さんの声が響いていました。児童生徒の皆さんは最後まであきらめずに競技や演技に臨み、一人ひとりが輝いた運動会・体育祭となりました。

市内各中学校 津知小・日の出小・牛堀小

5/25(土)

6/1(土)



## 耕作放棄地解消事業 サツマイモ苗植え

耕作放棄地解消事業として、所有者から土地を借り受け農地として再整備した大生地区の圃場において、潮来小学校の1・2年生の児童とあやめこども園の園児がサツマイモの苗植えを行いました。児童・園児の皆さんは、植え方の説明をしっかりと聞いた後、穴の開いたマルチに次々と苗を植えていき、約3,300本の苗をあっという間に植え終えることができました。秋には今回植えたサツマイモの収穫を体験してもらう予定です。

大生地区

6/3(月)



## 第2期潮来市学校適正化計画(小中学校の統廃合)にかかる地区説明会

令和6年3月に策定された「第2期潮来市学校適正化計画」の説明会を行いました。説明会には延べ124名の参加があり、小中学校統廃合などについてのご意見・ご提言をいただきました。今後は、各小中学校の保護者対象説明会の実施とともに、すでに設置されている潮来小学校・津知小学校統廃合準備委員会の開催や、潮来第一中学校と牛堀中学校の統廃合準備委員会、中学校一校化の検討委員会の設置に向け取り組みを進めてまいります。

市内各中学校区公民館

5/28(火)~6/6(木)



## 潮来市建設業組合 能登半島地震義援金を寄附

能登半島地震の被災地の復興に役立ててもらおうと、潮来市建設業組合より義援金をお預かりしました。組合長の茂木伊津夫さんは、「この義援金が被災地の復興の一助となれば幸いです」と話されました。お預かりした義援金は、日本赤十字社を通じて、被災地支援のために役立てられます。ご協力ありがとうございました。

市長室  
6/3(月)



## 潮来ライオンズクラブより寄附

潮来ライオンズクラブより、潮来市と潮来市社会福祉協会にご寄附をいただきました。このご寄附は、5月に開催された同クラブ主催のチャリティーゴルフ大会で参加者から集められたものです。会長の岩本富雄さんは、「青少年の育成や災害復旧活動など幅広い分野に役立てていただければ幸いです」と話されました。市へいただいたご寄附は日本赤十字社、青少年育成潮来市民会議に送金させていただきました。誠にありがとうございました。

市長室  
6/3(月)



## JFAこころのプロジェクト「夢の教室」

元バレーボール選手で2012年ロンドンオリンピック代表選手の大友愛さんを講師としてお招きし、潮来小学校の5年1組の児童を対象に授業を行いました。大友さんは、レクリエーションで児童と一緒に体を動かした後、夢に向かって努力することの大切さなどについてお話くださいました。児童の皆さんからは、「とても参考になった」「これからも色々なことに挑戦したい」などの感想が聞かれました。

潮来小学校  
6/14(金)



## 加藤政司さんに旭日単光章

内閣府より高齢者叙勲が発表され、加藤政司さんが旭日単光章を受章されました。永きにわたり、潮来市議会議員として在職し、民主的かつ効率的な議会運営に努めながら、魅力ある市政実現に尽力された功績が認められました。この栄典は、国家または公共に対し功労のある方、社会の各分野における優れた行いのある方などを国が表彰するものです。誠にありがとうございます。

市長室  
6/10(月)



## 社会を明るくする運動 メッセージ伝達式

なめがた地区保護司会(会長：前島達男さん)が原市長を訪ね、「第74回社会を明るくする運動」の推進にあたっての内閣総理大臣メッセージを伝達しました。社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。誰一人取り残さない社会の実現に向け、犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域を築くための取り組みを行います。

市長室  
6/19(水)



樋口雄太選手



仲間隼斗選手

## 鹿島アントラーズ 津知小学校を訪問

鹿島アントラーズの樋口雄太選手と仲間隼斗選手が津知小学校を訪れ、3～6年生の児童と交流を行いました。選手とのしっぽ取りや、ボールを使ったリレーなどが行われ、体育館には全力で走ったり応援したりする児童の皆さんの楽しそうな声が響いていました。また、児童の皆さんから選手に「一日にどのくらいサッカーの練習をしているの?」「サッカー以外で好きなスポーツは?」などたくさんの質問が投げかけられました。選手を身近に感じてもらい、子どもたちに夢を与え運動の楽しさを伝える本事業は、コロナ禍で中止されており、今回は2019年以来の実施となりました。

津知小学校  
6/19(水)



## 地域活性化起業人 着任

潮来市では、ふるさと納税事業等を活用した魅力発信並びに企業誘致事業の推進を目的に、「地域活性化起業人」として、西島佳子さん(株式会社ITS)、森山真穂さん(デロイト トーマツ ファイナンシャルアドバイザー合同会社)に委嘱状を交付しました。総務省が推進する本制度は、民間企業等の社員を一定期間受け入れ、そのノウハウを活かし市政の発展に協力いただくものです。西島さんには、ふるさと納税をきっかけとした地域の魅力発信業務などに、森山さんには、企業誘致の推進に関する業務などにご協力いただきます。

市長室  
7/1(月)



## 「潮来 あやめ 花街道」整備事業

国土交通省が認定する日本風景街道の一つである「潮来 あやめ 花街道」において、コスモス・ディアボロの種蒔き作業等を行いました。当日は、潮来市議会、潮来市建設業組合、潮来市指定管工事組合、水郷潮来観光協会、潮来市商工会、出島環境保全会、延方干拓環境保全会、潮来市職員等のボランティアの方々にご協力いただき、約2kmに及ぶ植栽帯に種を蒔きました。大変お疲れ様でした。

県道潮来佐原線  
6/22(土)